



Desde 2024 se desarrolla la iniciativa del Cruch Biobío-Nuble.

Doctorado en Inteligencia Artificial abre sus matrículas

El Doctorado en Inteligencia Artificial desarrollado por las universidades de Concepción, del Bío-Bío, Católica de la Santísima Concepción y Santa María –integrantes del Cruch Biobío-Nuble– abrió este lunes su proceso de postulación y que se extenderá hasta el 21 de agosto para su cohorte 2026.

La pionera iniciativa que va por su tercer año de funcionamiento contempla una duración de cuatro años (ocho semestres) y un régimen de dedicación exclusiva y presencial, considerando que el programa se estructura sobre una planificación semestral rotativa, que permite a los estudiantes cursar parte de sus estudios en las cuatro instituciones del consorcio, accediendo a infraestructura, redes y capacidades de investigación complementarias.

Ricardo Bustos, director académico del programa manifestó que “nuestro doctorado cuenta con un cuerpo académico interuniversitario altamente calificado, y acceso a la infraestructura de las cuatro casas de estudios del consorcio. Nuestro principal objetivo es formar investigadores de muy alto nivel, con enfoque ético y territorial, capaces de aplicar la inteligencia artificial a las diversas problemáticas reales del Biobío y del país”.

El doctorado está dirigido a profesionales provenientes de disciplinas como ingeniería, ciencias básicas, salud, humanidades y áreas afines. El formulario de postulación, requisitos de ingreso y toda la información ya se encuentran disponibles en el sitio oficial: www.doctoradoia.cl.